
ICANN75 | Réunion générale annuelle – Séance de bienvenue à ICANN75 des dirigeants de l'At-Large
Samedi 17 septembre 2022 – 13h15 à 14h30 KUL

YESIM SAGLAM : Bienvenue à la séance ICANN75. Je m'appelle Yeşim Saglam et je vais m'occuper de la participation à distance pour cette séance. Veuillez noter que cette séance est enregistrée et régie par les normes attendues de comportement à l'ICANN.

Pendant cette séance, les questions ou commentaires soumis sur le chat seront lus à haute voix s'ils sont soumis sous le format tel que noté sur le chat. Vous pouvez prendre part via audio si vous êtes à distance, mais veuillez attendre qu'on vous appelle par votre nom pour activer votre micro sur Zoom.

Pour ceux d'entre vous qui sont dans la salle en plénière, veuillez lever la main sur Zoom et lorsqu'on vous appellera par votre nom, veuillez activer votre micro de table. Pour le bénéfice des autres participants, veuillez indiquer votre nom pour les enregistrements et parler à un rythme raisonnable.

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

Les participants présents sont invités à prendre des écouteurs afin d'écouter l'interprétation. Les participants à distance peuvent participer via la barre d'outils sur Zoom.

Sur ce, je vais céder la parole à Maureen Hilyard, la présidente de l'ALAC. Merci.

MAUREEN HILYARD :

Bonjour bon après-midi et bonsoir où que vous vous trouviez. Je vous souhaite à tous une chaleureuse bienvenue à tous les membres de la communauté At-Large ici dans la salle ainsi que ceux qui nous suivent à distance. Bienvenue à Kuala Lumpur en Malaisie, au cœur de la région Asie-pacifique et bienvenue à notre semaine At-Large dans le cadre de l'ICANN75.

Il s'agit de la première séance sur le programme At-Large et il s'agit d'une introduction à ce qui est devenu maintenant une tradition, à savoir une introduction à ce qui attend l'At-Large et ce qu'a prévu At-Large pour la communauté At-Large ainsi que la communauté ICANN au sens large pour cette semaine. Nous avons sur notre site Web toute la liste du programme complète avec non seulement les événements mais également le nom des personnes qui vont faire une petite présentation express en deux

minutes pour essayer de vous encourager, vous et les autres, à participer à ces séances en question.

Et j'en profite pour remercier le comité de planification qui, au pied levé parce que nous n'avons disposé que de deux mois pour nous préparer à cet événement, et j'apprécie vivement tous les efforts qu'ils ont réalisés pour mettre en place ce programme au pied levé je vous le disais.

Ce que nous allons faire, c'est que huit personnes vont présenter leurs séances et à la fin de ces présentations express, nous aurons également une présentation de la part de Jonathan Zuck qui va nous parler des points de discussion brûlants et qui font partie de notre programme aussi, parce que les points de discussion brûlants dont il va vous parler vont couvrir bon nombre des points brûlants à l'ICANN et il va vous montrer comment ces points de discussion brûlants ont un impact sur la communauté de l'ICANN.

Nous avons un invité spécial qui devrait arriver sous peu. Est-ce que quelqu'un sait si Edmon est arrivé ? J'espère qu'Edmon va pouvoir arriver sous peu pour nous souhaiter la bienvenue au nom de sa région puisqu'il vient d'être nommé au Conseil d'Administration de la région APRALO même s'il ne représente pas la région APRALO. Mais il est originaire de cette région et il

suit de très près les activités qui ont lieu dans la région Asie-Pacifique en raison de sa connexion et de ses liens avec .asia qui est une organisation très importante pour nous. D'ailleurs, nous venons de terminer une semaine de travail à Singapour où bon nombre de personnes de notre région Asie-Pacifique et des organisations régionales At-Large ont participé aux activités qui ont eu lieu dans le cadre de cette semaine à Singapour.

Donc on a été très occupé récemment. Je suis sûre que vous aurez vu des visages connus dans les couloirs, donc on se retrouve, nous dans la région Asie-Pacifique pour la deuxième semaine d'activités ici à l'ICANN. Edmon est bien entendu occupé, il va nous rejoindre d'ici peu.

On va commencer avec notre programme avec les événements. Est-ce qu'on peut agrandir un petit peu s'il vous plaît l'écran qui est affiché parce que je ne vois pas bien ? Merci.

Notre première présentation, c'est Joanna qui va nous la faire si elle est en ligne avec nous. Est-ce que Joanna est là ? Joanna est l'une des vice-présidentes d'At-Large, mais c'est aussi l'agente de liaison ALAC auprès du GAC et elle est impliquée, me semble-t-il, dans plusieurs groupes. Écoutez, je vous en parler moi-même.

L'une des choses sur lesquelles on a beaucoup travaillé et travaillé très dur depuis ces quatre dernières années a été le renforcement des relations que nous avons et que nous avons su construire avec succès entre l'ALAC et le GAC. Et cette semaine, nous avons deux séances de travail avec le GAC. La première – et c'est une séance toute particulière pour nous – fait partie du programme de renforcement de capacités qui est organisée pour les nouveaux venus membres du GAC. Il s'agit de la deuxième séance où le GAC et l'ALAC et les participants du GAC et de l'ALAC en présentiel peuvent démontrer comment est-ce qu'ils coopèrent, collaborent sur le terrain, dans leur pays. Et cela fait maintenant de nombreuses années qu'on essaie d'encourager ce genre d'activités, donc nous sommes très heureux de voir aujourd'hui que c'est une réalité.

Lors de la dernière réunion, nous avons vu les membres de la communauté du GAC d'At-Large de la Finlande qui ont expliqué comment ils travaillaient sur le terrain. Et cette année, nous avons Cheryl Langdon-Orr de la communauté At-Large qui travaille dans ce domaine et je vais expliquer comment elle travaille avec la communauté dans ce domaine. C'est quelque chose de très intéressant que je vous invite à suivre de près. Ceci fait partie, je vous le disais, de notre programme de renforcement de capacités.

Satish, c'est à vous.

SATISH BABU :

Merci Maureen.

Bienvenue en Asie-Pacifique. Comme vous le disiez Maureen, on a eu beaucoup de réunions la semaine dernière dans notre région avec une retraite de la communauté Asie-Pacifique, beaucoup d'activités, mais très intéressantes. Et on est maintenant de retour à l'ICANN ; bienvenue à tous. Je vais vous présenter deux parties par rapport aux séances de coordination des RALO, première partie et deuxième partie avec les présidents des RALO qui ont discuté et se sont mis d'accord pour organiser deux séances.

La première séance porte sur certains aspects politiques. D'ailleurs, il s'agit d'une séance qui aura lieu demain. Il s'agit de ce qui se passe quatre ans après l'entrée en vigueur du RGPD, où on en est. Et Hadia va intervenir lors de cette séance et d'autres RALO et le public pourront intervenir et avoir une discussion.

Ensuite, la diversité dans le contexte du modèle multipartite et Sébastien a accepté de mener les discussions dans le cadre de

cette séance. Donc voilà les deux séances de coordination des RALO qui sont prévues. C'est à vous Maureen.

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup. Je sais qu'il y aura une suite à ce que vous venez de dire par la suite.

Holly, pourriez-vous passer la main à la notre prochain intervenant ? Finalement, c'est à vous.

HOLLY RAICHE : Merci.

Pour ceux qui ne font pas partie du groupe de travail de finances, je peux vous dire que ce n'est pas un groupe très excitant, mais il fait un travail très important. Nous allons travailler sur deux types de budget, le budget ICANN en général et le budget de la PTI. Et nous allons lire de très près les commentaires qui seront faits sur notre travail. Nous avons prévu une séance de travail pour examiner et dresser une liste de priorités pour que l'ICANN ait une idée claire de comment elle dépense son argent. Nous allons aussi faire un audit et avoir une idée globale des dépenses.

Nous avons téléchargé une liste de 15 pages de référence pour ceux qui souhaitent la consulter sur le site. Nous allons aussi passer beaucoup de temps à voir ce que l’ALAC doit dire officiellement pour la communauté en général.

Je vous encourage aussi à lire de près le budget ALAC. Il y a 15 points qui vont dans le sens d’atteindre nos objectifs stratégiques. J’aimerais connaître vos priorités. Qu’est-ce que vous souhaitez commenter sur le budget ? Nous pouvons mieux octroyer les fonds si nous comprenons les besoins de la communauté At-Large. Les discussions sur le budget final viendront d’ici trois mois et nous aurons une liste des initiatives et on aimerait connaître votre point de vue sur ces points importants, ces priorités. On fera cela en 90 minutes.

Maureen, vous avez la parole.

MAUREEN HILYARD : Merci Holly.

Notre prochain intervenant, c’est Andrei Kolesnikov qui nous rejoint virtuellement. Il était connecté... Le voilà qui nous rejoint depuis la Russie. C’est fantastique. Andrei, pouvez-vous nous parler de la séance de travail ALAC-SSAC ?

ANDREI KOLESNIKOV : Bonjour. Je me trouve aux alentours de Moscou. Vous me manquez. Je suis navré de ne pas pouvoir être là avec vous.

Je vais vous parler de notre séance de travail conjointe ALAC-SSAC. C'est une réunion qui a déjà eu lieu et cette année, notre façon de travailler sera légèrement différente, parce qu'auparavant, on abordait les sujets saillants en priorité. Ensuite, on avait une séance questions/réponses, on travaillait sur les points de sécurité, etc. Mais cette fois-ci, on a décidé d'inverser. Notre planning commencera par les réponses aux questions DNS et aussi, nous avons prévu plus de temps parce qu'auparavant, on n'avait pas assez de temps pour traiter tous les sujets, donc on a décidé cette fois-ci de commencer par l'utilisation malveillante du DNS pour avoir plein temps et par la suite, les inclusions. Ensuite, on travaillera sur la sécurité.

Lors de la dernière séance, nous avons eu beaucoup de questions sur ce sujet, des questions sur le routage, structure d'Internet, etc., aussi des questions sur l'accès standardisé, normalisé et de divulgation. [inaudible] guidera cette partie de la séance. Donc autant dire que nous avons prévu beaucoup de participants et nous espérons répondre à toutes vos questions.

MAUREEN HILYARD : Merci Andrei.

Ensuite nous avons Justine. On va parler de la séance de politique.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Je suis très heureux de vous voir après si longtemps. Je suis présent, oui, mais pas physiquement. Je me trouve à Istanbul actuellement, peut-être que vous connaissez la ville. J'y retourne souvent, il fait beau ici mais malheureusement, je n'ai pas pu me déplacer jusqu'à Kuala Lumpur, mais j'espère vous voir bientôt prochainement dans une prochaine réunion.

Je vais vous parler du groupe de travail sur les politiques consolidés. Justine Chew nous parlera de la situation. Comme vous le savez, nous avons plusieurs pistes de travail, les processus de développement de politique, etc. On aura des intervenants sur chaque point. Aussi, le groupe de travail sur la politique. Alan Greenberg aussi, Satish Babu interviendront. Et nous avons notre collègue Greg qui se connectera virtuellement. Alan Greenberg et Jonathan nous feront un point sur cela. Voici ce que nous avons prévu pour le dimanche.

Et nous terminerons les séances du week-end mais j'espère que nous aurons un bon nombre de participants aussi. Merci beaucoup.

MAUREEN HILYARD : Je souhaite remercier encore une fois les personnes qui se connectent, qui participent à ce format hybride.

On parle de notre programme du week-end mais là, aujourd'hui, je souhaite souhaiter la bienvenue à Edmon Chung. Quelques mots de bienvenue de notre région.

EDMON CHUNG : Bonjour à tous. Bienvenue à la région Asie-Pacifique. À chaque fois que je reviens dans une réunion ALAC, je me sens comme chez moi. C'est vraiment mon chez moi ici à ICANN parce que je participe aux réunions de l'ALAC à l'acte depuis très longtemps. Je me réjouis de faire partie du Conseil d'Administration et de représenter l'At-Large au Conseil. Merci Maureen. Vraiment, je suis très heureux d'être revenu avec vous à nouveau.

Le planning cette semaine est très intéressant. Certains qui me connaissent savent que ma passion, c'est les IDN et nous avons prévu une séance de travail précisément sur les IDN et nous avons prévu une petite fête. Nous avons travaillé d'arrache-pied sur les

tables IDN et aussi, notre présidence du groupe d’UAE. Et je pense que nous aurons une traduction de toutes les langues dans le système de zone racine et c’est un point très important pour notre région ici en Asie-Pacifique.

Je souhaite aussi ajouter que nous avons de plus en plus de participants venant d’Asie-Pacifique parce que nous avons plusieurs membres du Conseil d’Administration qui représenteront la région.

Je suis désolé, je vais un peu vite, mais je suis sûr que nous aurons le temps d’en discuter plus amplement cette semaine. Je sais que l’ALAC travaille d’arrache-pied sur ce point et je suis très content.

MAUREEN HILYARD : Merci et merci d’avoir pris le temps de venir et d’être parmi nous.

Nous avons aussi autour de la table un cher collègue, León. León, bienvenue à notre première séance.

LEON SANCHEZ : Merci beaucoup Maureen. Je vais parler en espagnol pour profiter des services d’interprétation.

Merci beaucoup, merci beaucoup de m'accueillir de nouveau. Excusez-moi d'être arrivé si tard parce que malheureusement, Edmon et moi-même avons des réunions avec le Conseil d'Administration. Comme vous le savez, nous avons toujours notre atelier de travail dans le cadre des réunions de l'ICANN.

Mais je souhaitais absolument être ici pour vous souhaiter la bienvenue à cette séance à cette conférence de l'ICANN75. Et je vois des visages bien connus, de nouveaux visages aussi autour de la table ; bienvenue à tous et à toutes. J'espère que cette réunion sera très fructueuse et productive pour toutes et tous. Et merci une fois de plus de votre soutien pendant toutes ces années où vous m'avez donné l'occasion d'être membre du Conseil d'Administration et j'espère pouvoir continuer à disposer de votre soutien et d'avoir l'opportunité de continuer à assumer cette fonction.

Nous avons plusieurs questions à traiter au Conseil d'Administration qui sont en cours pour cette réunion. Vous aurez certainement reçu une question de la part du Conseil d'Administration pour voir comment améliorer la coopération entre le Conseil d'Administration, l'organisation ICANN et la communauté sur les différents aspects et les différentes questions qui nous préoccupent tous. Et je souhaiterais vous demander de bien vouloir prendre le temps d'approfondir cette

question ensemble et surtout, qu'on puisse vous demander à vous de nous donner une perspective assez large par rapport à ce que vous attendez du Conseil d'Administration, c'est-à-dire qu'attendez-vous du Conseil d'Administration pour améliorer cette interaction entre les trois pattes de l'écosystème ICANN ? Voilà ce que l'on attend de vous.

Et je tiens à vous remercier vous aussi Maureen pour toutes ces années à la tête de l'ALAC. Je pense que vous vous en êtes très bien sortie en tirant parti de ce qu'avaient fait les personnes qui vous avaient précédée. Et pour ceux qui d'entre vous et qui ont eu l'honneur d'assumer les fonctions que vous êtes sur le point de quitter, je vous remercie de toutes ces années d'efforts. Et je souhaite plein succès à Jonathan Zuck qui est sur le point d'assumer ces nouvelles fonctions. Et d'ailleurs, je vois qu'il est très souriant, Jonathan, il a hâte d'assumer ce poste et ces fonctions. Jonathan, sachez que vous pouvez compter sur moi, sur mon plein soutien. Et comme je l'ai fait avec d'autres compagnons, d'autres collègues, sachez que je suis pleinement ouvert et disposé à vous aider dans la mesure de mes moyens.

Donc, excellente réunion à tous ici à Kuala Lumpur. Merci de votre invitation. Et malheureusement Maureen, je dois vous quitter puisque je dois retourner dans l'autre salle. Mais on se voit de toute façon très prochainement.

MAUREEN HILYARD : Merci León. Vous êtes tout à fait excusé, on comprend tout à fait.

Ce qui nous amène maintenant à revenir à notre programme ICANN et j'ai surligné deux événements ici très importants, qui ne sont pas précisément At-Large, mais des événements ICANN. Il n'en demeure pas moins que je vous invite tous à y participer. Le premier de ces événements, c'est la cérémonie d'inauguration de l'ICANN qui a lieu lundi matin.

Je ne suis pas sûr que Justine soit là parce que je crois qu'elle participe à une autre réunion. Alors, on va sauter cette séance politique. Peut-être que Jonathan peut nous en dire quelques mots ?

JONATHAN ZUCK : Sachez que Maureen ne finit pas ses fonctions aujourd'hui, il lui reste encore toute la semaine.

Cette première séance politique « Un Internet multilingue par l'intermédiaire des IDN », de quoi s'agit-il ? D'aborder les défis que représentent les IDN, certains des plans qu'a l'organisation ICANN – je vais retirer mes écouteurs – pour faire en sorte que les

IDN soient davantage couronnés de succès qu'ils ne l'ont été dans la série antérieure.

Et à la lumière d'une enquête qu'on a organisée et réalisée dans le cadre d'une IBR récemment, il s'agissait d'un programme pilote, on a posé la question aux utilisateurs finaux surtout dans les territoires de langue hindie pour leur demander ce qu'ils nous parlent des IDN et dans la mesure où l'absence des noms de domaine dans leur propre script, comment cela représentait une entrave pour l'accès aux services de l'Internet – donc on a parlé de cela. Certains des résultats de cette enquête ne sont pas surprenants, certains le sont plus et sont encourageants et nous montrent que le travail autour des IDN vaut la peine d'être réalisé. Donc on va aborder les défis qui se posent par rapport aux IDN, les progrès à accomplir et donc, tout ce qui concerne les IDN du point de vue des utilisateurs finaux.

Merci à vous Maureen.

MAUREEN HILYARD : Merci. Je pense que c'est quelque chose de très intéressant et ce devrait être une séance particulièrement fascinante.

Est-ce que c'est vous qui allez nous parler de la réunion conjointe Conseil d'Administration-ALAC ?

JONATHAN ZUCK :

Oui, tout à fait, je vais en parler.

Nous avons la réunion conjointe avec le Conseil d'Administration aussi. Et il y a une grande partie de cette réunion qui va porter sur la procédure, en particulier la question des procédures ultérieures. Nous avons soumis une série de recommandations assez détaillées à l'attention du Conseil d'Administration sur un grand nombre de points. Donc en fait, on a essayé d'être aussi détaillé que possible. En tant que communauté, At-Large s'est concentrée surtout sur le fait d'optimiser ce que représente une nouvelle série, faire en sorte que l'Internet parvienne à plus de gens, qu'il y ait plus de communautés engagées dans le DNS, surtout les régions faiblement desservies, tout ce qui concerne les programmes de nouveaux gTLD, etc. et surtout, les domaines là où on avait un intérêt et un impact particulier à jouer, les noms géographiques, les génériques fermés, parce que c'est un peu confus aux yeux des utilisateurs finaux.

Donc voilà un petit peu ce qui est au cœur de notre avis au Conseil d'Administration. Cela a donné lieu à une série de questions de la

part du Conseil d'Administration. Et nous, on a répondu avec une série de réponses et on veut s'assurer que maintenant, le Conseil d'Administration a bien compris nos réponses et que l'avis va pouvoir être formulé par rapport aux procédures ultérieures.

Et il y a toute une discussion en cours par rapport à ce processus, comment le Conseil d'Administration établit des catégories par rapport aux avis qui sont formulés. Donc, cette discussion sur les procédures ultérieures va donner lieu à une autre discussion sur les processus, sur la manière dont ce processus a facilité ou au contraire limité la discussion avec le Conseil d'Administration et voir si c'est un processus évolutif ou pas et comment on peut aider le Conseil d'Administration par rapport à nos avis. On va faire un état des lieux par rapport à ces avis. On a eu d'ailleurs plusieurs appels du CPWG là-dessus, ce que cela représente.

Donc voilà différents points de discussion pour voir comment améliorer notre relation avec le Conseil d'Administration et notre communication avec le Conseil d'Administration. Voilà tout ce qu'on va aborder lors de cette réunion. Merci.

MAUREEN HILYARD : Très bien. On en vient à notre prochaine activité régionale, l'enquête sur la diversité qui est actuellement menée par EURALO. Sébastien.

SÉBASTIEN BACHOLLET : León m'a pris de court parce qu'il a parlé une autre langue que l'anglais et je pensais être le premier à parler une autre langue que l'anglais, donc je vais parler en français.

La réunion qui aura lieu sur la diversité est la suite là aussi d'une requête de budget supplémentaire faite par EURALO, mais c'est plus parce que c'est un sujet qui nous tenait, qui me tenait à cœur parce que cela avait une relation spécifique avec la région. Cela n'en a pas. Et donc là aussi, une étude a été menée auprès de tous les responsables actuels et passés de l'ensemble des structures de l'ICANN. Et les nouveaux rendront compte pour la première fois du résultat de cette étude. Sur un peu plus de 100 membres du Board historiquement, il doit y en avoir 110, il y a eu 50 réponses. J'aurais préféré qu'il y en ait 110, mais il y en a eu 50. Sur les autres catégories, vous verrez les chiffres pendant la présentation. Mais ce sont des éléments qui nous semblent intéressants à prendre en compte. Et donc je vous encourage à venir nous écouter et écouter les résultats de cette étude. Merci.

Et dernière chose en anglais. Si vous pouvez écouter l'interprétation parce que si vous avez vos écouteurs sur les oreilles, vous n'aurez pas besoin de changer les canaux ; comme cela, vous écouterez directement mon intervention en anglais.

MAUREEN HILYARD : Merci Sébastien.

La prochaine série d'activités pour ainsi dire plus d'ordre régional avec Satish.

SATISH BABU : Merci.

La première partie, c'est la deuxième partie de la réunion de coordination des RALO. Vous savez qu'il y a un processus de passage de relais ou de flambeau pour ainsi dire des leaders et on va essayer de commencer à travailler comme équipe. On va parler surtout de sensibilisation et d'engagement et des changements qui devraient survenir à ce niveau-là.

Ensuite, la mobilisation des ALS par rapport à la mobilisation des membres affiliés. Ensuite, élection et règles ou modifications des

règles d'élections au sein des RALO. Voilà les choses dont on va parler.

Ensuite, on a une série d'activités d'APRALO qui sont organisées en marge de l'ICANN75. Le mardi, nous aurons une séance où nous allons réunir différents groupes. Cette séance a été intitulée « Célébrer la diversité pour l'inclusion ». Cela fait un moment maintenant qu'on essaie d'organiser cette séance. Notre idée, c'est d'essayer de planifier l'avenir.

Et cette réunion va se diviser en deux parties. La première partie, on va essayer de voir ce qui se passe en interne à APRALO et on va faire un petit historique parce que c'est le bon moment pour se pencher sur le document qui avait été rédigé en 2017-2018. Et lors de cette réunion, on va parler des priorités régionales qui doivent être définies. Cette première partie va durer environ 30 minutes.

Et ensuite, la deuxième partie de la séance sera une interaction ouverte puisqu'on va avoir des membres du Conseil d'Administration de notre région. On va également amener l'équipe GSE de la région APAC. Ils vont nous rejoindre en présentiel et à distance pour représenter notre communauté pour pouvoir continuer à travailler sur toutes ces questions.

On aura également une présentation de .asia où Edmon va venir et nous en parler.

Ensuite, nous avons trois différents groupes de personnes qui vont nous rejoindre, d'abord les boursiers, les NextGen et des étudiants ensuite que nous avons invités des universités de Malaisie. Eux vont nous rejoindre pendant 30 à 50 minutes, on ne sait pas encore. Ce sera mardi matin. Ils vont participer pour nous parler de leur expérience au cours des dernières réunions de l'ICANN. Et ils se joindront à la réunion APRALO de 13 h 15 et l'idée, c'est que si on vient à Kuala Lumpur et on part après, on part avec quoi ? Qu'est-ce qu'on aura appris ? Je pense que les étudiants sont motivés pour venir nous voir parce qu'ils croient en notre mission et ceci est notre trace, ce que nous pouvons léguer et c'est pour cela que nous le faisons.

MAUREEN HILYARD : Merci Satish. J'apprécie vivement le fait que vous avez vraiment fait des efforts pour inclure et inviter des membres de la communauté locale.

La prochaine séance de travail et la réunion conjointe ALAC-GAC que Joanna était censée présenter, mais j'ai des nouvelles. En ce qui concerne cette réunion, nous nous réunissons régulièrement

avec le GAC que lors de chaque réunion ICANN. C'est quelque chose de bien établi et les comités consultatifs l'apprécient beaucoup. Notre équipe de politique du GAC se réunit avec les nôtres aussi.

Mais cette fois-ci, nous avons établi trois points de travail. Ce sont des points qui sont des priorités pour nos deux groupes respectifs. Le premier, c'est la fragmentation de l'Internet, le DNS et l'ICANN. Par qui se trouve à côté de moi présidera cette séance avec Nigel Hickson qui représentera la GAC.

Le deuxième point sera les prochaines séries de gTLD représenté par Alan Greenberg, Jorge et Nigel du GAC qui présidera ces points.

Et le troisième sera un aperçu de la coopération transversale dont nous avons déjà parlé, c'est-à-dire l'inspection du renforcement des capacités qui est en train d'avoir lieu au sein du GAC. L'idée, c'est que cela devienne une bonne pratique et quelque chose de bien établi au sein des communautés nationales et fait par les représentants du GAC et de l'At-Large. Pour moi, ceci est vraiment un bon exemple de comment nous pouvons coopérer. C'est quelque chose qui est ressorti lors des discussions avec Shi Young, en qui est notre agent de liaison pour la GAC et celle de notre agent d'At-Large. Je pense que ce sera très fructueux. Je

pense qu'il y aura beaucoup de travail et beaucoup de quoi parler et discuter.

Je consulte mon planning. Est-ce que vous pouvez afficher le planning s'il vous plaît ?

Ensuite, nous avons une séance plénière, mais je n'ai pas le point de discussion pour cette session. C'est la fragmentation. PARI, pouvez-vous expliquer ce qui se passera lors de la session plénière.

INTERPRÈTE :

Nous nous excusons, nous avons des problèmes de son. Nous avons encore des problèmes de son en salle pour ceux qui se sont connectés via Zoom.

PARI ESFANDIARI :

La plénière a pour but de contribuer à la compréhension de la fragmentation de l'Internet et de fournir un espace de dialogue inclusif dans la communauté de l'ICANN. Bien qu'il est peu probable qu'une communauté se coupe de l'internet, nous ne pouvons pas nier ce qui se passe dans le monde aujourd'hui. Et le travail de l'ICANN et son existence sont d'autant plus importants.

Nous avons prévu d'avoir une série d'introduction, ensuite d'expliquer ce qu'est la fragmentation. Nous avons par la suite prévu une discussion avec un panel d'intervenants et puis, une session questions/réponses pour voir comment la communauté At-Large est impactée par ce sujet. Nous espérons que cette séance de travail définira ce qu'est de la fragmentation parce qu'il existe tellement de façons de comprendre, de définir ce point et comment la fragmentation peut se manifester, par exemple la décentralisation du DNS. C'est un sujet très important aujourd'hui qui s'empire.

MAUREEN HILYARD : Merci Paris.

Maintenant, nous allons présenter la réunion AFRALO-AfrICANN.

SEUN OJEDEJI : Merci. Je vais parler du groupe AFRALO. Notre réunion a régulièrement lieu pendant chaque réunion ICANN. Normalement, lors de notre séance, nous choisissons un sujet qui est d'importance dans notre région et qui est aussi lié et d'importance à l'ICANN.

Une chose inhabituelle cette fois-ci, nous avons cette année décidé de rendre hommage à deux membres qui sont malheureusement décédés depuis notre dernière réunion et nous avons prévu de leur rendre hommage précisément. Il s'agit de Paul et d'un autre collègue [inaudible].

Nous avons aussi prévu quelques intervenants invités qui parleront de l'acceptation universelle dans les langues locales. Nous avons des liens très forts avec l'ICANN et ce sujet est aussi très important pour nous pour notre groupe. Je vous invite tous à vous venir participer à cette réunion. Merci.

MAUREEN HILYARD : Merci.

Maintenant, Hadia va parler du renforcement des capacités.

HADIA ELMINIAMI : Cette séance fait partie des points qui sont importants pour At-Large et on va parler du leadership et des capacités qui contribuent au bon fonctionnement et au bon déroulement de notre groupe. C'est une séance ouverte, nous utiliserons un Jamboard et en l'utilisant, nous espérons expérimenter avec

différents styles de leadership afin de trouver le style qui nous convient le mieux. Nous espérons à l'issue de cette séance de créer une boîte à outils de compétences clés. Cette boîte à outils sera destinée à nous aider tous à améliorer notre style de leadership. Nous vous invitons à vous connecter, à utiliser le Jamboard. Les présentations consisteront principalement à présenter les différents styles de leadership et les résultats. Vous êtes tous invités à vous connecter. Merci.

MAUREEN HILYARD : Merci Hadia.

Justine, je voulais vous assurer que vous êtes bien représentée par le président entrant.

JUSTINE CHEW : Je m'excuse, je suis un peu entre deux réunions.

Je voulais tout d'abord vous souhaiter la bienvenue à ma ville parce que je vis ici à Kuala Lumpur. Je suis très heureuse de vous avoir ici. J'espère que j'aurai le temps de vous saluer tous individuellement.

Notre réunion ALAC-GNSO aura lieu le mercredi à 16 h 30 et deux sujets seront abordés. Premièrement, l'utilisation malveillante du DNS. En fait, il y a une autre réunion actuellement qui traite de ce sujet. Ils sont en train de finaliser le rapport et de lister quatre recommandations. Donc je vous encourage à parcourir la « version officielle », mais ce serait très bien aussi si vous pouviez venir à cette réunion pour donner votre retour, pour dire si vous êtes satisfait avec la liste de recommandations ou si vous souhaitez ajouter des recommandations.

Le second sujet ce qu'on sujet sera les conséquences de la phase de création opérationnelle. Nous avons deux ODP, premièrement sur le SSAC et le deuxième sur les procédures ultérieures, ce dernier est en cours. Nous n'avons pas prévu beaucoup de temps mais surtout, on aimerait avoir le retour sur les points forts et les points faibles des ODP. Si vous connaissez bien ce sujet, l'ODP, n'hésitez pas à faire nous faire part de votre point de vue. Et c'est tout. Merci beaucoup.

MAUREEN HILYARD : Vous avez une question rapide ?

HOLLY RAICHE : Est-ce que vous voyez des similarités ou chevauchements avec les résultats par rapport au travail de la GNSO sur l'utilisation malveillante du DNS ?

JUSTINE CHEW : La petite équipe travaille sur les conclusions que nous avons reçues par l'intermédiaire du travail de sensibilisation qu'ils ont fait auprès de différents groupes de la communauté, ainsi que les conclusions de l'Institut sur l'utilisation malveillante DNS. Donc le feedback de l'ALAC sous la houlette de Monsieur Greenberg à mes côtés, on a intégré le feedback de l'ALAC, ce qu'on a fait. C'est pourquoi je vous demande de bien vouloir examiner cela de près et voir si ces recommandations sont suffisantes ou pas. Moi, j'ai essayé dans la mesure du possible d'attirer l'attention des uns et des autres là-dessus parce qu'on est une petite équipe, mais je vous demande à tous de bien vouloir regarder de près pour voir s'il manque des détails que vous voulez inclure dans ces recommandations.

MAUREEN HILYARD : Merci Justine. Et je pense que cela démontre bien à tous à quel point votre voix est importante. Surtout, assurez-vous d'inclure votre opinion dans le travail qu'effectue Justine.

Enfin, Alan.

ALAN GREENBERG : J'ai essayé de lever la main pourtant.

Justine, avant que vous nous quittiez, si vous voulez nous souffler à l'oreille ce qu'on devrait dire, parce que vous êtes plus au fait de tout cela, avant la réunion. Ce n'est pas la peine de le faire maintenant.

MAUREEN HILYARD : Oui, très bien, excellente idée.

On n'a plus beaucoup de temps, mais je veux que Jonathan nous parle des points de discussion.

Et dernières séances, il y a deux séances mercredi d'une heure et il y a également des annonces spéciales qui auront lieu pendant cette séance de questions/réponses.

Et je voulais laisser le soin à Jonathan de clore cette séance avec une intervention de quelques minutes. Cela va peut-être prendre un peu plus de temps.

JONATHAN ZUCK : Merci à tous.

J'ai quelques diapos à vous montrer et j'espère que Chantelle va pouvoir également vous mettre sur le chat l'hyperlien vers le document qui contient les points de discussion pour cette réunion, parce qu'ils sont nombreux. Je ne prétends pas ici faire la liste exhaustive de tous ces points en 10 minutes, mais parler des principaux points de discussion, les discussions brûlantes qu'on va aborder ici à l'ICANN75.

D'abord, premier point de discussion, les procédures ultérieures. Vous le savez, il va y avoir une prochaine série avec des candidatures pour ajouter de nouvelles chaînes à la racine pour les noms de domaine de premier niveau. En 2012, on a une série qui a ajouté environ 1 500 noms de domaine de premier niveau. On est passé de vingt à 1 500. On a, je l'espère, tiré les enseignements de cette première série. On a entendu des discussions dans les couloirs. Vous aurez entendu parler de ces procédures ultérieures. De quoi s'agit-il ? Il s'agit d'une manière

assez compliquée de parler de cette prochaine série, à quoi ressembleront cette prochaine série et les prochains processus. Et une grande majorité ou une grande partie des discussions sur les procédures ultérieures porte spécifiquement sur les gens qui veulent demander de nouvelles chaînes. Cela implique beaucoup de processus, beaucoup de questions liées au processus, comment présenter sa candidature, à quoi ressemblent les processus pour faire en sorte que ces processus et procédures soient plus conviviaux pour les candidats.

Et très souvent, on a une vision un peu biaisée des choses et on reste en marge du point le plus important. Et finalement, on perd de vue ce qui est le plus important pour les utilisateurs finaux, ajouter un nouveau nom à la liste des noms de premier niveau. Et cela, on peut le diviser en deux choses : d'abord, optimiser toutes les opportunités que représente la nouvelle série et essayer de limiter, dans la mesure du possible, les risques que cette nouvelle série représente. Donc voilà un petit peu les deux questions sur lesquelles on va se concentrer par rapport aux procédures ultérieures.

Sur la question des opportunités, on va se concentrer sur le fait de faire en sorte qu'il y ait des candidatures couronnées de succès pour les régions faiblement desservies. On avait des objectifs fixés pour différentes régions en 2012 où on espérait voir plus de

candidatures. Et finalement, on a vu que sur la carte des gTLD gérés avant 2012 et après 2012, finalement, cette carte n'avait pas changé. Et on espère que ce ne sera pas le cas cette fois-ci.

Mais on essaie de prôner des objectifs clairs pour les régions faiblement desservies. Et on a eu une séance At-Large là-dessus et on a même fait pression pour voir quelles sont vos préférences. Est-ce que vos préférences, c'est qu'il y ait plus de sensibilisation ? Est-ce que ce serait considéré comme un succès ? Ou avoir une ou plusieurs candidatures pour les régions faiblement desservies, est-ce que ce serait synonyme de succès ? Est considéré également ce qui serait le plus important pour vous, donc voir ce à quoi devrait ressembler le soutien au candidat, parce que finalement, c'est ainsi qu'on peut évaluer la réussite des candidatures pour les régions faiblement desservies.

Donc on va continuer à parler de cela, on va continuer à parler des évaluations des priorités de la communauté et des candidatures communautaires. C'est ce qui est important pour nous.

On parle également des noms géographiques et leurs implications pour les communautés et pour les gouvernements souverains à mesure que les gens demandent de nouveaux noms. On a des discussions également en cours sur les génériques fermés. C'est finalement quelque chose qui découle de la

première série, puisque quelqu'un voulait demander .book par exemple et ceci a suscité une certaine confusion pour l'utilisateur final. Et ça dépend des finalement les intérêts d'une entreprise privée, donc il s'agissait de voir les implications de tout cela. Voilà ce sur quoi on se concentre en termes de procédures ultérieures.

Ensuite, par rapport à la question de l'atténuation des risques, là, on revient sur une question récurrente, à savoir l'utilisation malveillante du DNS. L'utilisation malveillante du DNS, c'est intéressant parce qu'il n'est finalement pas du tout utilisé en dehors de la communauté DNS et à mesure que l'on contacte les utilisateurs finaux, on s'aperçoit qu'il n'en ont jamais entendu parler. On parle de cybercriminalité, de vol d'identité et de types de cybercriminalité telle que les attaques d'hameçonnage, de malware.

Finalement, lorsqu'on est avec les utilisateurs finaux, on doit avoir une discussion tout à fait différente de celle qu'on a ici à l'interne à l'ICANN, parce que les défis sont autres. Et tout ce problème, finalement, relève de la mission de l'ICANN et de ses différentes unités constitutives. Et cette conversation est finalement devenue beaucoup plus généralisée à l'ICANN. Et pour la communauté At-Large, il ne s'agissait pas simplement d'essayer d'alerter la communauté par rapport à l'importance de cette question parce que maintenant, on a réussi à attirer

l'attention des gens sur différents points, différentes choses et donc, on n'en est plus au même stade.

Je vous le disais, la conversation et la discussion autour de l'utilisation malveillante du DNS se sont beaucoup plus généralisées. Et maintenant, il s'agit de se reconcentrer, d'essayer d'élaborer une feuille de route pour aborder cette discussion et comment mesurer également cela. C'est une des discussions qu'on doit aborder et se mettre d'accord ; comment mesurer l'ampleur de l'utilisation malveillante du DNS et pour cela, il faut qu'il se fixe des objectifs clairs pour la prochaine série. Mais cela implique de mettre en place des mesures de soutien pour lutter contre l'utilisation malveillante du DNS.

Donc il y a un va-et-vient sans cesse entre nous et le Conseil d'Administration, entre nous et la petite équipe de la GNSO sur l'utilisation malveillante du DNS à laquelle participent Justine, Maureen qui participe au comité consultatif de l'Institut de l'utilisation malveillante du DNS qui est une organisation externe à l'ICANN qui travaille dans ce domaine.

Je vous le disais, il y a beaucoup de choses en cours pour essayer de comprendre comment tout cela peut nous aider à lutter contre ce phénomène. C'est une grande partie des discussions qui vont porter sur l'atténuation des risques de la prochaine série.

Ensuite, au niveau politique, une grande partie de nos discussions vont porter sur les opportunités que représente la prochaine série, quelles sont les opportunités que représente cette nouvelle série, mais également les risques du point de vue des utilisateurs finaux. Voilà le genre de conversations qu'on va avoir.

N'hésitez pas à cliquer sur les hyperliens que Chantelle vous a copiés sur le chat de Zoom. Vous y trouverez une brève description de toutes ces questions, mais aussi les mesures qu'on a préconisées depuis certaines années sur chacune de ces questions. Et sur Zoom, vous pourrez voir ainsi comment on a participé, en tant que communauté, à toutes ces discussions.

Une autre partie du document – et je remercie Chantelle parce qu'elle a examiné de près tout le programme pour voir quand sur le programme de l'ICANN75 toutes ces questions vont être abordées. Donc n'hésitez pas à cliquer sur cet hyperlien, suivez cette conversation et surtout, n'hésitez pas à contacter les responsables de chacune de ces thématiques pour faire part de vos doutes, de vos questions, de vos commentaires. Et surtout, n'hésitez pas à participer parce qu'on a besoin de votre participation, de la participation de tous pour trouver tous ensemble des solutions.

Voilà, je crois que c'est tout ce que j'avais à vous dire. Maureen, c'est à vous.

MAUREEN HILYARD : Très bien, excellent travail !

Alan, vous aviez levé la main ? C'est une ancienne main, d'accord.

Bien, on est presque dans les temps.

ORATEUR NON-IDENTIFIÉL Puis-je demander que le document qui a été partagé sur Zoom le soit également sur le site Web pour ceux qui ne sont pas Zoom s'il vous plaît ?

MAUREEN HILYARD : Très bien, merci. Il faut que vous accédez à l'emploi du temps pour y avoir accès.

Je tiens à remercier toutes les personnes ici présentes qui ont fait un effort tout particulier pour venir jusqu'en Malaisie. Mais

j'aimerais en particulier remercier Andrei, Olivier et Greg qui, pour des motifs personnels ou autres, n'ont pas pu venir et ont toutefois participé à la séance d'aujourd'hui. Et j'espère que cela a été utile pour tous ceux d'entre vous qui voulaient savoir à quoi s'attendre cette semaine et quel est notre travail à l'ICANN, puisque tout a été expliqué aujourd'hui. Et tout cela fait partie du travail important que nous réalisons ici à At-Large dans le cadre de la communauté ICANN. Je vous remercie tous.

Je vous souhaite à tous une excellente semaine. J'espère que vous apprécierez de vous retrouver tous ainsi que tous les autres que nous allons retrouver par la suite qui seront, j'en suis sûre, ravis de vous retrouver aussi. Et on est très heureux de vous revoir. Prenez soin de vous aussi. Et soyez bons les uns envers les autres, c'est important. Et je suis très heureuse de revoir Natalia aussi parce que j'ai beaucoup de travail qui l'attend.

Merci et je pense qu'on va faire une petite pause avant la prochaine séance, l'atelier de travail de renforcement de capacités du GAC et c'est Cheryl qui va y participer au nom de notre groupe. Merci.

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]